

¿Soy yo acaso el guardián de mi hermano?

Invocación al Espíritu

<https://www.youtube.com/watch?v=Otr3hnSMvac>

Lectura Gn 4, 9-10

Yahveh dijo a Caín: «¿Dónde está tu hermano Abel? Contestó: «No sé. ¿Soy yo acaso el guarda de mi hermano?». Replicó Yahveh: «¿Qué has hecho? Se oye la sangre de tu hermano clamar a mí desde el suelo.

Reflexión

Fragmentos del libro “El hermano inacabado, Carlos de Foucauld”.

Carlos de Foucauld constituye un paradigma. Pese a las zonas opacas de su historia, su icono ha quedado íntimamente asociado a la imagen de “hermano universal”, como recalcó el Papa Francisco en su encíclica *Fratelli Tutti*: “Él fue orientando su sueño de una entrega total a Dios hacia una identificación con los últimos, abandonados en lo profundo del desierto africano. (...) Quería ser, en definitiva, “hermano universal”. Pero sólo identificándose con los últimos llegó a ser hermano de todos” (nº 287).

Poesía, música e identidad Jorge Drexler

https://www.ted.com/talks/jorge_drexler_poetry_music_and_identity?language=es

Reflexión

¿Cuál es mi idea espiritual y de qué manera va evolucionando con el paso de los años? ¿Sigo sintiéndome en actitud de salida o me he acomodado? ¿Apuesto por una Iglesia cada vez más sinodal, donde todas y todos puedan ofrecer la singularidad de su propia voz a la sinfonía común?

ORACIÓN ECUMÉNICA



Con Carlos de Foucauld podemos constatar cómo el lugar natural de la vida cristiana es la tensión entre nuestros ideales y la realidad que nos toca vivir. Las condiciones idóneas no existieron para él ni para nosotros. La calidad de nuestra vida espiritual se juega en la capacidad que tengamos de asumir las circunstancias de nuestro presente, soltando el control sobre nuestros proyectos, con el fin de que Dios nos moldee a su tiempo y modo. Y este soltar incluye los eventuales frutos de nuestro trabajo.

El camino de este peregrino nos invita a jugar nos la gran utopía del Reino en amores pequeños y concretos, amores personales que cuidan de la vida en todas sus dimensiones, y cuyo acercamiento al rostro del otro supone abrazar toda su cultura, historia y tradición.

Milonga del moro judío

<https://www.youtube.com/watch?v=myVi6pVYYb8>

Por cada muro un lamento
En Jerusalén, la dorada
Y mil vidas malgastadas
Por cada mandamiento

Yo soy polvo de tu viento
Y aunque sangro de tu herida
Y cada piedra querida
Guarda mi amor más profundo
No hay una piedra en el mundo
Que valga lo que una vida

Yo soy un moro judío
Que vive con los cristianos
No sé qué dios es el mío
Ni cuáles son mis hermanos
No sé qué dios es el mío
Ni cuáles son mis hermanos

No hay muerto que no me duela
No hay un bando ganador
No hay nada más que dolor
Y otra vida que se vuela

ORACIÓN ECUMÉNICA



La guerra es muy mala escuela
No importa el disfraz que viste
Perdonen que no me aliste
Bajo ninguna bandera
Vale más cualquier quimera
Que un trozo de tela triste

Yo soy un moro judío
Que vive con los cristianos
No sé qué dios es el mío
Ni cuáles son mis hermanos
No sé qué dios es el mío
Ni cuáles son mis hermanos

Y a nadie le di permiso
Para matar en mi nombre
Un hombre no es más que un hombre
Y si hay dios, así lo quiso

El mismo suelo que piso
Seguirá, yo me habré ido
Rumbo también del olvido
No hay doctrina que no vaya
Y no hay pueblo que no se haya
Creído el pueblo elegido

Yo soy un moro judío
Que vive con los cristianos
No sé qué dios es el mío
Ni cuáles son mis hermanos
No sé qué dios es el mío
Ni cuáles son mis hermanos
Yo soy un moro judío
Que vive con los cristianos

Ecos, acciones de gracias, peticiones

ORACIÓN ECUMÉNICA



PADRE NUESTRO

ORACIÓN COMUNITARIA

Señor Jesucristo, movidos por el Espíritu Santo, imploramos tu protección e intercesión ante el Padre por toda la comunidad LGTBI, por todas las personas que no se aceptan a sí mismas, que sufren en soledad, que son perseguidas por su orientación sexual o su identidad de género y que no son aceptadas en su entorno más cercano.

También te damos gracias y te pedimos por CRISMHOM, para que construyamos tu Reino y seamos luz y faro de nuestra comunidad LGTBI+H de Madrid. Amén.

BENDICIÓN

El Señor nos bendiga y nos guarde, nos muestre su misericordia, vuelva su rostro a nosotros y nos conceda la paz. Amén